
Protokolleintrag vom 05.02.2014

2013/359
Schriftliche Anfrage von Mauro Tuena (SVP) und Roland Scheck (SVP) vom 23.10.2013:
Hintergründe und Auswirkungen des Spurabbaus im Milchbucktunnel stadtauswärts durch das Bundesamt für Strassen
(ASTRA)

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 4 vom 8. Januar 2014).


